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 MUNICIPALIDAD DE CONCHALI  
               CONCEJO  
 

RESUMEN ACTA SESIÓN ORDINARIA 
CONCEJO 

JUEVES 12 DE ENERO DE 2012 
 
 
En Conchalí, se inicia la Sesión Ordinaria del Concejo, siendo las 12:10 horas, en El Salón La 
Cañadilla, presidida por la concejala Srta. Paulina Rodríguez, con la presencia de las siguientes 
personas: 
 
CONCEJALES PRESENTES 
 

1. SR.   HÉCTOR ARAVENA MÉNDEZ 
2.  SR. ALBERTO CASTILLO ASTUDILLO 
3. SR.   RUBÉN CARVACHO RIVERA  
4. SRA. MARÍA GUAJARDO SILVA  
5. SR. RICARDO MONTERO RIVEROS 
6. SRTA. ALEJANDRA SAA CARRASCO 
7. SRTA. PAULINA RODRÍGUEZ 
8. SR. TOMAS HOFFMANN OPAZO 

 
AUSENTES 

1. SR. RUBEN MALVOA HERNANDEZ 
 
 
FUNCIONARIOS MUNICIPALES 
FRANCISCO SALLES ITURRIAGA ADMINISTRADOR MUNICIPAL 
ADELA FUENTEALBA LABBÉ             SECRETARIA MUNICIPAL                                                               
ALICIA TORO YÁÑEZ   DIRECTORA DE CONTROL 
ANGELA ASÙN SALAZAR  DIRECTORA DE TRÁNSITO Y TRANSP PÚBLICO  
GONZALO RETAMALES LEIVA SECRETARIO COMUNAL DE PLANIFICACIÓN (S) 
       DIRECTOR DE OBRAS MUNICIPALES (S) 
MIRENCHO VIDELA MALUENDA DIRECTORA ADMINISTRACIÓN Y FINANZAS 
RENÉ ALFARO SILVA   DIRECTOR DE OBRAS  
ENRIQUE APEZETCHE MENARES DIRECTOR ASESORIA JURIDICA 
MARCO ESPINOZA ROBLES  DIRECTOR DESARROLLO COMUNITARIO 
 
 
TEMAS 
  

1. Cuenta. 
 

2. Aprobación de Actas:  27.10.11 (S. Extraordinaria) 
03.11.11 (S. Ordinaria) 
10.11.11 (S. Ordinaria) 
22.11.11 (S. Extraordinaria) 
24.11.11 (S. Ordinaria)  
01.12.11 (S. Ordinaria) 

 
3. Aprobación Modificación Presupuestaria Nº 1 

 
4. Informe sobre Transacción con Empresa Casino y Bancos y ratificación de la versión 

final de la mencionada Transacción.  
 

5. Varios. 
 

La Srta. Paulina Rodríguez, da inicio a la sesión. 
 
PRIMER TEMA 
CUENTA 

0. Entrega tramitación Cuenta sesión del 05.01.12. 
 
1. Memorándum Nº 02 de la Dirección de Administración y Finanzas, remite antecedentes 

relativos al sobre-consumo de celulares, periodo 01 al 30 de noviembre 2011 (se entrega 
copia a los concejales). 

 
2. Carta de la Fundación Un Techo para Chile (Prov. 188), remiten solicitud por nombre, 

Proyecto de Vivienda del Comité Villa La Esperanza (se entrega copia a los concejales). 
 

3. Carta de la Fundación Arturo López Pérez (Prov. 371), solicitan subvención para el 2012 (se 
entrega copia a los concejales). 

 
4. Carta de CONAPRAN (Prov. 409), solicitan subvención para el 2012 (se entrega copia a 

los concejales). 
 

5. Ord. Nº 010 de CORESAM, remite copias de los resultados de PSU año 2008 – 2011, que 
corresponden a los liceos Municipalizados de Conchalí (se entrega copia a los 
concejales). 
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SEGUNDO TEMA 
APROBACIÓN DE ACTAS: 27.10.11 (S. Extraordinaria) 

03.11.11 (S. Ordinaria) 
10.11.11 (S. Ordinaria) 
22.11.11 (S. Extraordinaria) 
24.11.11 (S. Ordinaria)  
01.12.11 (S. Ordinaria) 

 
 
El concejal señor Ricardo Montero, indica que en la sesión del 03.11.11, en el punto varios 
número cuatro, se lee que el Concejo en su totalidad propone al Sr. Alcalde hacer un merecido 
homenaje a la Sra. Ana María Alringo Q.E.P.D. Expresa que la verdad es otra y pide quede  
establecido, en el acta, que a propuesta del Concejal Sr. Ricardo Montero, acogida por el Concejo en 
su totalidad, desean hacer un merecido homenaje a la Sra. Ana María Alringo, ex - Dirigenta de la 
Unión Comunal de Juntas de Vecinos. 
Por otra parte, en la sesión del 24.11.11, pide se transcriba literalmente el tercer tema, ya que tiene 
dudas de lo consignado en el acta. La Secretaria Municipal señala que esto sólo se puede realizar a 
partir del mes de Abril, por razones de disponibilidad temporal y de recursos humanos.  
 
El concejal señor Hector Aravena, indica que en la sesión del 24.11.11, en tema de Salud, se 
expresa que el concejal Sr. Héctor Aravena se retira de la Sala, ya que no está de acuerdo en la 
forma que se está tratando el tema. Indica que se mantuvo en la Sala, lo que pasó es que se 
abstuvo de la votación. 
 
La concejala señorita Paulina Rodríguez, solicita corregir su apellido. 
 
El concejal señor Hector Aravena, señala que tiene otra observación en la sesión del 01.12.11 en 
la página tres, no está correctamente indicada su intervención, lo que él dijo es que se les 
descontaba a los funcionarios y por qué la Corporación no pagaba a las respectivas Cajas   
 
Sin otras observaciones se aprueban las actas. 
 
TERCER TEMA 
APROBACIÓNDE LA MODIFICACIÓN PRESUPUESTARIA Nº 1 
 
El conejal señor Tomas Hoffmann, expresa que se vio la Modificación y se acordó aprobarla por 
unanimidad, ya que tiene dos modificaciones importantes, una es al Fondo Común; y el otro tema, 
que fue discutido, sin entrar en el fondo, son los $186 millones que entran al Fondo Recuperación de 
Ciudades. 
 
Por unanimidad se aprueba la Modificación Presupuestaria Nº 1.  
 
CUARTO TEMA 
INFORME SOBRE TRANSACCIÓN CON CASINO Y BANCOS Y RATIFICACIÓN DE LA VERSIÓN 
FINAL DE LA MENCIONADA TRANSACCIÓN.  
 
En relación al tema, se entrega fotocopia de la escritura pública que contiene la transacción en su 
versión definitiva. Se les explica a los concejales, que las diferencias en relación a la transacción 
aprobada sólo son de forma y no afectan a la Municipalidad. 
 
El Concejo se da por informado y ratifica la escritura pública de Transacción con empresa 
Casino, BCI y otros bancos.   
 
 
QUINTO TEMA 
VARIOS 
 
1) La concejala señorita Alejandra Saa, señala que en el acta del 10.11.11, solicitó informe 
al señor Arroyo sobre su trabajo y hasta la fecha no se le ha entregado. Pide que se le informe 
como recibió la señora Nancy Jaque la unidad y si hay acta de entrega.  
 
2) El concejal señor Héctor Aravena, manifiesta que en el acta del 10.11.11, pidió que la 
Secretaria General de CORESAM, le entregara copia de los cursos y de los participantes que asisten 
a capacitación por FAGEM. Hasta la fecha no le ha llegado.  
 
3) El concejal señor Rubén Carvacho, pide informe de DOM sobre el edificio ubicado en 
Vivaceta, donde antes funcionaba la Tesorería. Pide se lleve a cabo lo que la ley señala para este 
tipo de propiedades abandonadas. Requiere una reunión con la encargada de Seguridad Ciudadana 
y le gustaría que la concejala Guajardo lo acompañe.  
 
4) El Concejal señor Ricardo Montero, constató en un incendio que la Municipalidad no 
cuenta con materiales para la reconstrucción de las casas siniestradas. El Director de DIDECO, le 
informa que hay materiales en stock, pero se produjeron varios incendios en un lapso corto, lo que 
se tradujo en una pequeña dificultad, que ya se superó. El caso al que se refiere el concejal fue muy 
grave y ya se ha subsanado la entrega de materiales faltantes. El concejal señor Rubén 
Carvacho, sugiere se realice una licitación y así tener siempre los materiales del caso.  
En segundo lugar, pide se visite el Hogar de Ancianos, de COANIQUEM, ubicado en la calle 
Tupungato Nº 5767. Por último en la sesión del 05.01.12, pidió el Convenio suscrito por la 
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Municipalidad sobre el servicio de urgencia 24 horas. El domingo 8 de enero se puso la primera 
piedra, los concejales no fueron invitados. Desea dejar en claro todo lo anterior y que no se le ha 
entregado copia del Convenio. 
 
5)     El Concejal señor Rubén Carvacho, da cuenta de sus gestiones con la Secretaria General de 
CORESAM, para solucionar el tema de los sumarios en el área de salud. Lo que puede expresar es 
que los sumarios siguen su curso, ya que, el MINSAL les instruyó que se deben realizar los 
descuentos por los días no trabajados.  
 
 
Siendo las 14:00 horas se levanta la sesión.  
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SINTESIS DE ACUERDOS ADOPTADOS EN 
SESION ORDINARIA 

JUEVES 12 DE ENERO DEL 2012 
 
 
 
 
ACUERDO N° 4/ 2012 
Por unanimidad se aprueba la Modificación Presupuestaria Nº 1.  
 
ACUERDO N° 5/ 2012 
El Concejo se da por informado y ratifica la escritura pública de Transacción con empresa 
Casino, BCI y otros bancos.   
 
 
 
 
 
 

 ADELA FUENTEALBA LABBÉ 
 Secretaria Municipal  


